

地域貢献ありがとうございました

協和総業 役場東側駐車場整地

10月9日、有限会社協和総業（武田英明代表取締役）は、地域貢献活動の一環として、役場庁舎東側駐車場（西1条南1丁目）の整地作業を行いました。

同社は、駐車場付近の南2丁通りの補修工事を施工していたところ、同駐車場が荒れていたことから、地域貢献による整備を申し出ました。

この日は社員7人が3時間かけて作業。45m³の砂利を入れた後、ロードローラーやタイヤショベル、手作業により地面を整地しました。

武田英明代表取締役は「イベント時には、多くの方が利用されている駐車場ですので、町民の皆さんに安全で快適に利用してほしい」と話していました。



細かなところは手作業で整地



高所作業車を使ってカメラを清掃

太平洋総合コンサルタント 刺牛海岸カメラ清掃

10月18日、太平洋総合コンサルタント株式会社（本社釧路市、工藤覚代表取締役）は、刺牛3丁目の国道38号に設置している刺牛海岸カメラの清掃作業を行いました。カメラは、町のホームページから波の様子が見られるように設置しているものです。

同社は、昨年から町内で高所作業車を使った道路照明灯などの点検を行っており、高所作業車を使って地域に役立てることがあればと、地域貢献を申し出ました。

同社設計企画部の本田充只課長は「今後も地域貢献を行い、地域の力になりたい」と話していました。



丁寧に塗装する社員

北興建設 フンペリムセ発祥の地碑塗装

10月18日、北興建設株式会社（東浩樹代表取締役）は、馬主来自然公園にある「フンペリムセ発祥地碑」を塗装しました。

同社は6月から馬主来自然公園内の外構整備工事を行っており、石碑の塗装が薄くなっていることから地域貢献を申し出ました。

この日は、社員2人が塗装用コンプレッサーとカッピングエアガンを使って、石碑をきれいに塗り替えました。同社工事部工事課主任の岸部英樹さんは「多くの方がここを訪れ、アイヌ文化に触れるとともに、にぎわいができればうれしい」と話していました。